
Seite 1 von 6 

  

   

 

 

 

 

 

 

 
 

      Bericht über die 

     Jahreshauptversammlung   

    am 10. Februar 2024 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jahreshauptversammlung 
 

des 

Obst- und Gartenbauvereins 

Oberlenningen 1923 e.V. 
          am Samstag, 10.Februar 2024, Beginn 18:00 Uhr 

im Feuerwehrgerätehaus Lenningen, Pouilly-Platz 1 

 Saalöffnung ab 17 Uhr – Möglichkeit zum Essen ab 17:30 Uhr 

 

 

 

 

Saalöffnung ab 17.30 Uhr- Möglichkeit zum Essen. 

Protokollbuch 

Eintrag Nr. 2024-03 

Schriftführer:  Erwin Gökeler, Hirschtalweg 2             

 73252 Lenningen 

Tel.: 07026/5476,  E-Mail: goekeler@web.de
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Der 1. Vorsitzende Rolf Widmann begrüßte die 

anwesenden Besucher, die Jubilare, sowie den Ehrenvorsitzenden Manfred Schweizer mit Frau und 

eröffnete die Jahreshauptversammlung.  

 

Die Einladung zur Jahreshauptversammlung wurde rechtzeitig und satzungsgemäß (14 Tage) vor der 

Versammlung durch öffentliche Einladung im Mitteilungsblatt, per Post, per E-Mail unter Angabe der 

Tagesordnung bekannt gegeben. 

 

Tagesordnung: 

  1.) Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden  

  2.) Grußworte 

  3.) Bericht des Vorsitzenden und Totenehrung   

  4.) Jahresbericht des Schriftführers 

  5.) Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 

  6.) Aussprache der Berichte         

  7.) Entlastung des Kassiers und des Vorstandes 

  8.) Wahlen 

  9.) Ehrungen 

10.) Anträge / Verschiedenes 

 

Einwände gegen die Tagesordnung lagen nicht vor. 

 

Anwesenheitslisten wurden an den Tischen zum Unterschreiben durchgereicht. 

 Anwesend waren 44 Personen, davon 39 Wahlberechtigte. 

 (Alle anwesenden Personen hatten sich eingetragen) 

 

 

Grußworte  -  gab es keine.  

 

 

 

 

 

Bericht des 1.Vorsitzenden und Totenehrung: 

Rolf Widmann berichtete über den Mitgliederstand. 

Stand 10. Februar 2024 haben wir 202 Mitglieder. 120 männlich und 82 weiblich mit einem 

Altersdurchschnitt von 59,3 Jahren. Unser jüngstes Mitglied ist gerade 13 Wochen alt und der älteste 

94 Jahre bzw. die Gemeinde Lenningen mit 99 Jahren ältestes Mitglied. 

 

Der Ausschuss hat sich im vergangenen Jahr zu 7 Ausschusssitzungen getroffen. 

 

Der Höhepunkt des vergangenen Jahres war unser Festabend anlässlich des 100 jährigen Jubiläums. 

Rolf verwies dabei auf den Bericht vom Schriftführer. 

 

In einer Gedenkminute wurde an die 5 verstorbenen Vereinsmitglieder gedacht:  

    Eduard Sailer     am  10.01.2023 

    Hilde Gabler       am 15.09.2023 

    Marjan Votek     am   19.09.2023 

    Maria Ungerer    am 21.11.2023 

Hermann Polzer  am  28.01.2024  
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Jahresbericht des Schriftführers: 

Schriftführer Erwin Gökeler gab einen kurzen Rückblick auf das Jahr 2023.  

-Am 13. Januar war der Jahresabschluss vom Ausschuss. Als Anerkennung für unsere ehrenamtliche 

Arbeit konnten wir einen Abend mit gutem Essen und netten Gesprächen in der Sportgaststätte in 

Böhringen erleben.  

-Vom 17. März bis 13. April beschäftigten wir uns mit der Osterkrone. Am 25. März war die festliche 

Übergabe mit Bewirtung. 

-Am 1. April war unsere Jahreshauptversammlung. Sie fand im Schützenhaus Oberlenningen statt. 

27 Mitglieder und 3 Gäste waren anwesend. 

-Am 9. Juli war unser Sommerhock bei der Bauschlosserei Rau geplant, wurde aber kurzfristig aus 

organisatorischen Gründen abgesagt. 

-Am Seniorennachmittag der Gemeinde am 16. Juli hatte der Verein die Dekoration übernommen. 

-Am 26. August fand das Kinderferienprogramm vom OGV-Oberlenningen statt. Das 

Kinderferienprogramm war ein voller Erfolg und bot den Kindern einen unterhaltsamen Nachmittag. 

-Am 7. Oktober war unsere Jubiläumsfeier 

„100 Jahre Obst-und Gartenbauverein Oberlenningen 1923 e.V.“ 

Es war eine Feier für die Vereinsmitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein. 

Bereichert wurde der Abend mit der besonderen Musik der Albhornbläser und von dem 

Überraschungsgast „Das Mariele von der Alb“. 

Alles in Allem war es ein gelungener Abend für unsere langjährigen Mitglieder. 

-Am 28. November war  „Basteln im Advent“  unter der Leitung von Jörg Schmid. 

-Am 2. Dezember war unser Herbstabschluss. Geplant war der Abend im Schützenhaus. Durch einen 

Wetterumschwung mit Schnee, Sturm und Schneebruch haben wir den Abend im Schützenhaus 

abgesagt. Die bestellten Essen wurden dann portionsweise nach Hause geliefert. 

-In 7 Ausschusssitzungen wurde übers Jahr verteilt alles Notwendige besprochen und entschieden. 

-Unsere Vereinsbänkla am Bissinger Weg und am Radweg in der Au waren in die Jahre gekommen. 

Unser handwerklich begabtes Vereinsmitglied Dieter Schmid brachte sie wieder auf Vordermann. 

-Und nun zu den Mitgliederzahlen: 

 Im Jahr 2023 konnten wir 28 neue Mitglieder begrüßen 

 4 Mitglieder sind verstorben 

 Das bedeutete einen Mitgliederstand zum 

31.12.2023 von 203 Personen.      

 

 

Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 

 

Unsere Kassenwartin Kathrin Widmann 

berichtete 

über die erfreuliche finanzielle Situation des Vereins.  

 

 Einnahmen              12.071,09 € 

 Ausgaben             11.576,33 € 

     ------------- 

Ergebnis (Gewinn) zum 31.12.2023                494,76 € 

Vereinsvermögen am 01.01.2023           18.806,80 € 

 

Vereinsvermögen zum 31.12.2023           19.301,56 € 

 

 

Kassenprüfer Bernhard Rau  

bestätigte eine tadellose und vorbildlich geführte Kasse, keine Beanstandung. 

Er empfiehlt die Entlastung.  
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Aussprache der Berichte  

Hierzu gab es keine Fragen bzw. Ergänzungen. 

 

 

Entlastung 

 

Armin Schinzel führte die Entlastung des Kassiers und der gesamten Vorstandschaft durch.    

  

Die Entlastung wurde von der Versammlung einstimmig erteilt. 

 

 

Wahlen wurden von unserem 1.Vorsitzenden Rolf Widmann durchgeführt 

  

Die Abstimmung erfolgte per Handzeichen. 

 

-Schriftführer Erwin Gökeler hat schon länger gesagt, dass er sein Amt niederlegen möchte. 

Nach längerer Suche wurde ein Nachfolger gefunden. Thomas Gölz würde das Amt 

übernehmen. Thomas und Erwin haben vereinbart, dass sie für das Jahr 2024 das Amt des 

Schriftführers zusammen machen würden, und dass Thomas dann das Amt von 

Erwin übernimmt. 

 Somit stand Erwin für 1 weiteres Jahr als Schriftführer zur Wahl 

 Abstimmungsergebnis: einstimmig gewählt für 1 Jahr 

 

-Thomas Gölz als stellvertretender Schriftführer für 1 Jahr 

 Abstimmungsergebnis: einstimmig gewählt für 1 Jahr 

 

  Thomas Gölz konnte an diesem Abend leider nicht persönlich dabei sein. 

 

 

Für den Ausschuss stand Reiner Spalt und Gunther Haaf zur Wahl. Reiner möchte noch  

eine Amtszeit machen. Gunter möchte sein Amt gerne abgeben    

      

-Reiner Spalt wurde für weitere 3 Jahre als Ausschussmitglied bestätigt. 

 Abstimmungsergebnis: einstimmig gewählt für 3 Jahre 

 

 

Im Ausschuss hatten wir über die Schaffung der Stelle eines Gerätewarts gesprochen 

und eine Ausschreibung gemacht. 

Stefan Schwarz hat sich bereit erklärt das Amt zu übernehmen. 

Da Gunter Haaf  jetzt nach 12 Jahren als Ausschussmitglied zurückgetreten ist, wurde 

der Versammlung vorgeschlagen Stefan Schwarz in den Ausschuss zu wählen!  

 

-Stefan Schwarz wurde für  3 Jahre als Ausschussmitglied bestätigt. 

 Abstimmungsergebnis: einstimmig gewählt für 3 Jahre 

 

 

Alle nahmen die Wahl an 

 

  Unser 1.Vorsitzende Rolf Widmann hat sich bei Gunter Haaf 

für die vergangenen 12 Jahre als Ausschussmitglied bedankt 

und ihm als Anerkennung ein Präsent überreicht. 
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Die Ehrungen wurden von Rolf Widmann durchgeführt 

 

Für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit   

   

wurde mit dem  

Goldenen LOGL-Bäumchen  
  

geehrt:  Herr Werner Vetter 
    

  

 Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit  

wurden mit dem  

Silbernen LOGL-Bäumchen  
 

geehrt:  Frau Birgitt Schmierer 
   Herr Jörg Schmid 

   Herr Rolf Widmann  

 

 

Die Ehrung von Rolf wurde von unserem 2.Vorsitzenden 

Michael Schmierer durchgeführt. 

 

und in Abwesenheit: 

  

   Frau Magdalena Polzer 

   Herr Dieter Schmid 

und Herr Herbert Schertler 

 

 

Für 10 Jahre Vereinszugehörigkeit   

wurden mit dem  

Bronzenen LOGL-Bäumchen  
        

geehrt:  Frau Inge Sigle 
    Frau Margot Kazmaier 

    Joseph Gökeler 

  

 und in Abwesenheit: 

  

 Frau Theresa Gökeler 

   

 

 Als Dankeschön erhielten: 

 

die geehrten Frauen einen 

SIGEL-Gutschein über 15 € 

 

die geehrten Männer 

1 Flasche Wein 

 

Joseph Gökeler bekam 

eine Rebschere als  

Junior Fachwart  
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Anträge / Verschiedenes  

  

 -Die Hauptversammlungen sollten nach dem Fasching eingeplant werden um eine  

 Terminüberschneidung zu vermeiden. 

 -Infos über unsere Veranstaltungen werden im Mitteilungsblatt 

 und per E-Mail bekanntgegeben. 

 -Birgitt Schmierer hat Dr. Falk Henkel eine Festschrift vom Jubiläum zugeschickt. 

 Er war immer interessiert an den Flurnamen der Markung Oberlenningen 

 -Von unseren Jubiläumskalendern sind noch Exemplare übrig. Diese konnten gegen eine  

 Spende mitgenommen werden. 

 

 

Abschließend bedankte sich unser 1. Vorsitzender Rolf Widmann:  

-bei seinem Stellvertreter, sowie der Vorstandschaft und dem Ausschuss 

für die gute Zusammenarbeit. 

-Allen wünschte er eine gute Heimfahrt und alles Gute. 

 

 

 

Ein herzliches Dankeschön an das Team der Feuerwehr für die super Bewirtung und die 

Gastfreundschaft an diesem Abend. 

 

Vom OGV waren 60 Essen, (Schnitzel mit Kartoffelsalat) vorbestellt. 

Das übrig gebliebene Essen konnten die Versammlungsteilnehmer 

gegen Bezahlung / Spende mitnehmen. 

 

 

 

 

Schriftführer:      Vorstand: 

 

    

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 


